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会 議 録 

 

1 会議名 

  令和 4年度第 3回新道区地域協議会 

2 議題（公開・非公開の別） 

 ⑴ 自主的審議事項（公開） 

  ① 本日の進め方の説明 

  ② 分科会 

  ③ 本日の審議結果について 

3 開催日時 

  令和 4年 6月 24日（金）午後 6時から午後 7時 06分まで 

4 開催場所 

  新道地区公民館 多目的ホール 

5 傍聴人の数 

  なし 

6 非公開の理由 

  なし 

7 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

 ・委 員：秋山 茂、飯塚幸太郎（副会長）、井澤 愛、金井 正、小玉朋子、佐藤三男、

杉田榮作、千町健実、髙野ゆかり、塚田仁子（副会長）、船﨑 聡（会長）、本

城敏男、三浦正郎、横山明夫 （欠席なし） 

 ・事務局：中部まちづくりセンター：小林センター長、藤井係長、山﨑主事 

8 発言の内容 

 【藤井係長】 

  ・会議の開会を宣言 

  ・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 2 項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告 

  ・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 1 項の規定により、会長が議長を務

めることを報告 

 【船﨑会長】 
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  ・会議録の確認者：金井委員 

   次第 2 議題「（1）自主的審議事項」に入る。最初に「①本日の進め方の説明」につ

いて、事務局より説明を求める。 

 【藤井係長】 

  ・説明 

 【船﨑会長】 

   今の説明に質疑を求める。 

  （発言なし） 

   以上で次第 2 議題「（1）自主的審議事項」の「①本日の進め方の説明」を終了する。 

   次に次第 2 議題「（1）自主的審議事項」の「②分科会」に入る。 

   各分科会で審議を行い、終了後に結果を報告していただく。 

  ― 分科会 （45分間） ― 

   会議を再開する。 

   次第 2 議題「（1）自主的審議事項」の「③本日の審議結果について」に入る。 

   最初に「地域交流分科会」より報告願う。 

 【杉田委員】 

   地域交流分科会の発表を行う。 

   グラウンドゴルフの実施について、町内会長・老人会の各代表、稲田小学校・富岡

小学校の各ＰＴＡ等の名簿を作成し、意見交換の実施等について、7月中にまとめて、

8 月には代表者に集まっていただいて、具体的な話を進めていこうということになっ

た。 

   そして 9 月の予算付けに間に合う状態にまで持っていくこともできるかもしれない

と思っている。 

 【船﨑会長】 

   次に「新道の道分科会」より報告願う。 

 【金井委員】 

   新道の道分科会の発表を行う。 

   6月 9日の 13時から、北陸地方整備局高田河川事務所の高田出張所へ分科会の 3人

の委員と小林センター長で訪問し、「新道の道分科会」の希望するプロジェクトを説明

して来た。 
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   結果として、やはり新潟県にいくつかある重要河川ということであり、「河川区域」

と称する堤防の中には、特例を除いて建造物や植樹は駄目とのことであった。 

   その反面、堤防等を守る手段として植樹を行っている所が多くあり、現に上越市も

高田河川国道事務所と契約または協定を結んで植樹をしている。契約書も見せてもら

った。駄目な箇所もあるのだが、できる箇所もあると思っている。 

   また、春に菜の花、秋にコスモスといった草系の植物については、文句なしですぐ

に植えることができると確信を持っている。 

   今後は高田河川国道事務所のほかに、直江津国道維持出張所と上越地域振興局治水

課の 3つの役所に出向いて行くことで、分科会メンバーの意見は一致している。 

   本日は関川や国道の、具体的にどの位置に、どのような植樹を行うかを検討して話

し合いは終わった。 

   今回の訪問では、河川等の勉強がいろいろ出来たため良かったと思っている。 

 【船﨑会長】 

   両分科会の説明について、質疑を求める。 

  （発言なし） 

   両分科会に質問である。 

   今年の 9月までに、市に予算化の案を提出するわけではないとの考えでよいか。 

 【金井委員】 

   「新道の道分科会」では無理である。 

 【船﨑会長】 

   一応、今のところは、9 月に向けて審議するということではなく、先のことを見越

してすすめていくということでよいと思う。 

   以上で次第 2 議題「（1）自主的審議事項」の「③本日の審議結果について」を終了

する。 

   次に次第 2 議題「（3）その他」に入る。 

   本日の議題等に関して、何かあるか。 

 【藤井係長】 

  ・参考資料により、地域活動支援事業の審査結果を報告 

 【船﨑会長】 

   今の説明に質疑を求める。 
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 【杉田委員】 

   地域協議会が審査した際は、新道区地域協議会の 14人で審査を行ったが、今年度の

9人とは、市の職員なのか。 

 【藤井係長】 

   そうである。 

 【船﨑会長】 

   以上で次第 2 議題「（3）その他」を終了する。 

   最後に、次第 3「その他」の「（1）次回開催日の確認等」に入る。事務局より説明

を求める。 

 【藤井係長】 

  ・次回の協議会について説明 

 【船﨑会長】 

  ― 日程調整 ― 

  ・次回の協議会：7月 28日（木）午後 6時から 新道地区公民館 多目的ホール 

  ・内容：自主的審議事項 

   最後に何かあるか。 

  （発言なし） 

  ・会議の閉会を宣言 

 

9 問合せ先 

  自治・市民環境部 自治・地域振興課 中部まちづくりセンター 

                    TEL：025-526-1690 

                    E-mail：chubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

  別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


